

DER OBERBÜRGERMEISTER DER STADT HEIDELBERG



Frau Ministerin Theresia Bauer, MdL  
Ministerium für Wissenschaft, Forschung  
und Kunst Baden-Württemberg  
Königstraße 46  
70173 Stuttgart

01. August 2013

Musikhochschule Mannheim

Sehr verehrtere Frau Ministerin,

mit diesem Schreiben unterstützt die Stadt Heidelberg die Forderung nach dem Erhalt der Musikhochschule Mannheim als Ausbildungsstätte in ihrer bisherigen Form, denn sie ist traditionell aufs engste mit dem Heidelberger Musikleben verbunden.

Nur wenn die musikalischen Fächer in ihrer ganzen Bandbreite vorhanden sind, kann Innovation entstehen durch permanenten und kreativen Austausch unter einem Dach. Hinzu kommt, dass auch unter den Musikhochschulen des Landes Chancengerechtigkeit unverzichtbar ist. Dafür hat der Rechnungshof ein überzeugendes und faires Finanzierungsmodell vorgeschlagen. Die Verteilung der Musikhochschulen in der ganzen Fläche des Musiklandes Baden-Württemberg ermöglicht Kooperationen vor Ort, gerade auch in der Studienvorbereitung und beim Laienmusizieren.

Nicht nur für die Stadt Heidelberg, auch für die ganze Metropolregion Rhein-Neckar wäre es ein herber Verlust und eine Schwächung, wenn die Bereiche Orchester und Schulmusik, aber auch Klavier und Gesang an der Musikhochschule Mannheim nicht mehr angeboten werden würden. Ich bitte sie deshalb dringend, diesen Sachverhalt bei Ihren weiteren Überlegungen zu berücksichtigen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Eckart Würzner